



**Murg im Wandel**

## *Murger Zukunftsgespräche*

### **Schön, dass wir Nachbarn sind ...**

*Wie wir Menschen uns in unserer Gemeinde Zuhause fühlen*

**Referent: Fabian Schlatter von Nebenan.de, Nürnberg.**

**Am 22. März 2018. 19h30**

**79730 Murg- Hänner. Schmiedledicksaal**

In guten Nachbarschaften zu leben ist schwieriger geworden: Wir kennen unsere Nachbarn immer weniger, man trifft einander seltener und wir wissen fast nichts voneinander. Etwas zusammen unternehmen, austauschen, besprechen, feiern, sich gegenseitig zu unterstützen ... ein Geben und Nehmen zwischen uns Nachbarn – wie geht das noch?

Starke und lebendige Nachbarschaften wirken im Kleinen und für jeden Einzelnen. Sie verbessern unsere Lebensqualität dort, wo wir die meiste und wichtigste Zeit verbringen.

[www.nebenan.de](http://www.nebenan.de) ist eine lokale und private Nachbarschaftsplattform. Sie steht allen offen, die Freude an einer lebendigen und sich unterstützenden Nachbarschaft haben.

„Wir möchten, dass sich die Menschen in ihrer Straße und in ihrer Gemeinde Zuhause fühlen und aus Fremden Nachbarn werden.“

Der Referent stellt das Modell von Nebenan.de vor, berichtet über die bisherigen Erfahrungen und gibt Anregungen für die Umsetzung des Konzepts in unserer Region.

Unsere Zukunft sind wir selbst!

Wir laden Sie und Ihre Nachbarn, Nachbarinnen herzlich zu diesem Abend ein. Im Anschluss an das Referat ist Zeit für Austausch und Diskussion bei Brezeln, einem Bier, Wein oder auch Wasser.

Wir bitten um Anmeldung. Eintritt frei. Spenden zur Deckung unserer Unkosten sind willkommen.

Murg im Wandel, [info@murgimwandel.de](mailto:info@murgimwandel.de), 07763 8899